

Polsek Lelea Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman dan Kondusif

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 30, 2023 - 12:27



Polsek Lelea Ajak Warga Ciptakan Lingkungan Aman dan Kondusif

Indramayu,- Giat Silaturahmi Kamtibmas yang dilakukan oleh AIPTU Jamidin, Bhabinkamtibmas Desa Tempel Kulon, Polsek Lelea Polres Indramayu Polda Jabar, menjadi sorotan perhatian masyarakat.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan dipenuhi dengan semangat kebersamaan. Bertempat di Desa Tempel Kulon, Kecamatan Lelea, Kabupaten Indramayu, Minggu (30/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menyampaikan kegiatan sambang Silaturahmi Kamtibmas ini menjadi salah satu program dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang dicanangkan oleh Kepolisian Republik Indonesia.

Dikatakannya dalam pertemuan tersebut, AIPTU Jamidin mengajak warga masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Menyikapi isu-isu yang berkembang di media sosial, AIPTU Jamidin menghimbau agar warga tidak mudah terprovokasi dengan berita hoax dan tidak melakukan tindakan main hakim sendiri, tambah IPTU Sunaryo.

Dikesempatan yang sama, lanjut Kapolsek, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga Desa Tempel Kulon untuk selalu berkoordinasi dan berkolaborasi dalam menjaga kamtibmas.

Tidak hanya itu, dalam giat Silaturahmi Kamtibmas ini, AIPTU Jamidin juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan. Kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini menunjukkan komitmen Polsek Lelea Polres Indramayu dalam memberikan pelayanan terbaik dan memberikan keamanan serta kenyamanan bagi masyarakat.

“Semangat dalam menjaga kamtibmas terus dikedepankan sebagai bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang bertujuan untuk menciptakan wilayah yang aman serta kondusif,” Ujar IPTU Sunaryo.